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Résumé

Ce travail présente une étude détaillée d'un batiment a usage d’habitation constitué d'un Rez de
chaussée plus (08) étages, implanté a la wilaya de Tissemsilt. Cette région est classée en zone sismique
Ila selon le RPA99 version 2003. En utilisant les nouvelles regles de calcul et de vérification du béton
armé (RPA99 version 2003 et BAEL91), cette étude se compose de quatre parties:

La premiére partie comporte une description générale du projet avec une présentation de
caractéristiques des matériaux, le prédimensionnement des éléments de la structure ainsi que une descente
de charges.

La deuxiéme partie a pour objectif d'étude des éléments secondaires (poutrelles, escaliers, acrotere,

balcon, ascenseur et dalle pleine).

La troisiéme partie concerne une étude sismique de notre structure en utilisant un logiciel de calcul des
structures (SAP2014) afin de déterminer les différentes sollicitations dues aux chargements (charges

Permanentes, d'exploitation et charge sismique).

La quatrieme partie est consacrée au ferraillage des portiques a savoir: les poteaux, poutres, voiles
ainsi que le calcul de des fondations.

Mots-clés: Béton armé, fondation, ferraillage, portiques, structure, séisme.



Abstract

This work presents a detailed study of a residential building composed of a ground floor and (08) floors,
located in the province of Tissemsilt. This region is classified in seismic zone lIla according to the 2003
version RPA99. Using the new calculation method and verification of reinforced concrete (BAEL91 and
RPA99 2003), this study consists of four parts:

The first part contains a general description of the project with a presentation of material characteristics,
the preliminary design of the elements of the structure as well as a lowering of loads.

The second part aims to study secondary elements (beams, stairs, parapet, balcony, elevator and full slab).
The third part concerns a seismic study of our structure using a calculate structures software (SAP2014)

order to determine the various stresses due to loads (Permanent loads, operation and seismic load).

The fourth part is dedicated to reinforcement of the crosshar namely: columns, beams, walls and the

foundations.

Keywords: reinforced concrete, foundation, reinforcement, crossbar, structure, earthquake.



